

Sportdirektor Mathias Neuwirth zieht Bilanz

Die Saison 2008/2009 ist vorbei und so wird es Zeit das vergangene Sportjahr Revue passieren zu lassen. Sportdirektor Mathias Neuwirth macht dabei den Anfang!

Liebe TT-Freunde!

Ein für mich ereignisreiches erstes Sportjahr ist über die Bühne gegangen. Ich möchte mich bei allen Spielern, Eltern und Funktionären für die gute Zusammenarbeit und die vielen Anregungen und Verbesserungsvorschlägen im vergangenen Sportjahr bedanken. Ganz besonders möchte ich mich auch beim Sportausschuss-Team, mit dem ich das vergangene Sportjahr abwickeln und gestalten durfte, bedanken.



Mathias NEUWIRTH

Allgemeine Klasse

Die SG SVS Niederösterreich hat ihre Erfolgsserie in der Superliga sowie um den österreichischen Mannschaftsmeistertitel erfolgreich fortgesetzt.

Nach dem Titel in der European Champions League 2008 kam man dieses Mal bis ins Viertelfinale und musste sich hier nur knapp geschlagen geben.

Bei den Europameisterschaften konnte Österreich im Mannschaftsbewerb mit Chen Weixing und Werner Schlager Bronze erkämpfen. Werner Schlager gewann weiters Bronze im Einzel und Silber mit Partner Trinko Keen im Doppel.

Leider ging in diesem Jahr der Landesligavergleichskampf in Mistelbach verloren. Ein Dankeschön an den Ausrichter TTSG Weinviertel, der eine tolle Veranstaltung auf die Beine gestellt haben.

Nachwuchs

Im vergangenen Sportjahr haben wir ein neues Ranglistenturniersystem eingeführt. Mit knapp 100 Teilnehmern bei jedem der vier Turniere kann man trotz Anlaufschwierigkeiten von einer erfolgreichen Einführung und einem Gewinn für den niederösterreichischen Nachwuchs sprechen.

18 Medaillen bei Österreichischen Meisterschaften konnten unsere Nachwuchsspieler in diesem Sportjahr gewinnen. Besonders erfreulich sind die Goldmedaillen für die weibliche U15-Mannschaft mit Nicole Brunner, Mateja Mijatovic, Anja Türscherl und Marianne Schwaiger und für die männliche U13-Mannschaft mit Florian Hofmann, Ovadias Odysseas, Benjamin Öller und Christoph Weninger.

Aufgrund ihrer guten Leistungen darf Marianne Schwaiger bei den derzeit stattfindenden Jugendeuropameisterschaften in Prag teilnehmen. Bei den vier ÖTTV-Nachwuchs-Superligen stellte Niederösterreich die meisten Teilnehmer.

Schulsport

In der 22. Raiffeisen Schülerliga gab es erfreuliche 133 Nennungen von 62 Schulen.

Bei den Bundesmeisterschaften konnten sich die Burschen der CHS Wieselburg sowie die Mädchen der SHS Matzen-Raggendorf die Goldene sichern.

Behindertensport

Bei den Paralympics in Peking gewann Andreas Vevera Gold - ein toller Erfolg! *In der Vorrunde musste er sich seinem Finalgegner noch geschlagen geben.*

Im Finale gewann er dann souverän mit 3:0.

Im Frühjahr fand in der NÖ. Landessportschule in St. Pölten ein freundschaftlicher Länderkampf zwischen Slowakei, Tschechien und Österreich statt, bei dem sich Österreich souverän durchsetzen konnte.

Bei den Europameisterschaften in Italien konnten sowohl Andreas Vevera als auch Manfred Dollmann Medaillen gewinnen.

Senioren

Insgesamt 14 Medaillen gingen in diesem Jahr an die niederösterreichischen Senioren bei den Österreichischen Meisterschaften in Wien.

Bei den Europameisterschaften der Senioren in Kroatien konnte Stanislaw Fraczyk Silber im Doppel 50+ mit Partner Reinhard Sorger gewinnen.

Nachwuchstraining

Zahlreiche Nachwuchstrainings haben wir im vergangen Jahr wieder angeboten. Neben den regelmäßigen Kader- und Zentrumstrainings wurden auch wieder Trainingskurse angeboten. Die Erfolge im Nachwuchsbereich geben uns, glaube ich, mit dem eingeschlagenen Weg recht.

Ausblick

Im kommenden Sportjahr wollen wir die Vereine verstärkt bei ihren Nachwuchstrainings unterstützen. Ein zusätzlicher Schwerpunkt wird auf der Ausbildung von Vereinstrainern und Verantwortlichen liegen. Neben den in den letzten Jahren angebotenen Übungsleiterkursen sollen weitere Ausbildungskurse in regelmäßigen Abständen angeboten werden.

Wir sind für alle Vorschläge und Anregungen sehr dankbar. Die Sportausschuss-Mitglieder stehen hier gerne als Ansprechpartner zur Verfügung.

Zum Abschluss möchte ich allen Landesmeistern und Medaillengewinnern bei Österreichischen Meisterschaften, Staatsmeisterschaften und internationalen Turnieren im vergangenen Sportjahr herzlich gratulieren und wünsche allen erholsame Sommermonate.

Mathias Neuwirth

Sportdirektor des NÖTTV